

## **Stipendienausschreibung: Unterstützung für Ihren erfolgreichen Studienabschluss! (English Version below)**

Die Hochschule für Gestaltung (HfG) Offenbach vergibt in 2024 zwei Teilstipendien im Rahmen des STIBET I-Programms des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD). Diese Stipendien sollen internationale Studierende mit herausragenden akademischen Leistungen bei ihrem erfolgreichen Studienabschluss unterstützen.

### **Leistungen:**

Im Jahr 2024 werden zwei Stipendien vergeben – eines pro Fachbereich. Jedes Stipendium umfasst 250 Euro monatlich für einen Zeitraum von vier Monaten (01.09. bis 31.12.2024). Gesamtsumme 1.000 € pro Stipendium.

### **Zielgruppe:**

Bewerber können sich internationale Studierende beider Fachbereiche, die:

- keine deutsche Staatsbürgerschaft besitzen,
- ihren Studienabschluss innerhalb der nächsten zwei Semester an der HfG Offenbach anstreben,
- ihre Hochschulzugangsberechtigung nicht an einer Schule in Deutschland erworben haben.

Absolvent\_innen deutscher Auslandsschulen und Studienkollegs sind auch zur Bewerbung berechtigt.

### **Bewerbung:**

Folgende Unterlagen werden benötigt (Dateiformat PDF, Deutsch oder Englisch):

- Portfolio
- Motivationsschreiben (max. 1 Seite)
- Aktueller Notenspiegel

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung ausschließlich über BITE.

**Bewerbungsschluss:** 23.09.2024, 24 Uhr.

### **Auswahlverfahren:**

Eine Auswahlkommission, bestehend aus den Studiendekan\_innen der jeweiligen Fachbereiche, je einer/einem Studierenden sowie Vertreter\_innen des Intl. Büros, trifft die Entscheidung.

**Fragen:** Studierende können sich bei Fragen an Jana Wardag (team.internationales@hfg-offenbach.de) wenden.

## **Scholarship Announcement: Support for Your Successful Graduation!**

The Hochschule für Gestaltung (HfG) Offenbach is offering two partial scholarships through the STIBET I program of the German Academic Exchange Service (DAAD) in 2024. These scholarships aim to support international students with outstanding academic achievements as they approach their graduation.

### **Scholarship Details:**

In 2024, two scholarships will be awarded—one for each department. Each scholarship provides €250 per month for a period of four months (from September 1 to December 31, 2024).

### **Eligibility:**

International students from both departments can apply if they:

- Do not hold German citizenship,
- Plan to graduate from HfG Offenbach within the next two semesters,
- Did not obtain their university entrance qualification from a school in Germany.

Graduates of German schools abroad and Studienkollegs are also eligible to apply.

### **Application:**

Please submit your application in German or English as a PDF. The following documents are required:

- Portfolio
- Motivation letter (max. 1 page)
- Current transcript of records

Applications must be submitted exclusively via BITE.

**Application Deadline:** September 23, 2024, at midnight (24:00).

### **Selection Process:**

The decision is made by a selection committee consisting of the deans of studies of the respective departments, one student per department, and representatives of the International Office.

**Questions:** Students can reach out to Jana Wardag (team.internationales@hfg-offenbach.de) if they have questions.